

夏休みが終わり、久しぶりに子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。学校が一気に明るくなり、とてもうれしい気持ちになりました。教室では、夏休みにあったことを友だちと伝え合う様子がとても微笑ましかったです。一人ひとりがいろいろな体験をして、成長できた有意義な時間になったのではないでしょうか。少しずつ学校のリズムを取り戻しながら、みんなで日々を大切に過ごしていきます。

暑さが落ち着いてくる9月は、様々なことに取り組むにはとてもよい季節です。運動会などの準備も忙しくなってくると思いますが、子どもたちが学校生活で活躍できるようにサポートしていきます。

学習予定 ************************

| 国語 | ○いちばん大事なものは ○インターネットでニュースを読もう ○文章を推敲しよう | 外国語 | OUnit3 「My Weekend」 |
|----|---|-----|------------------------------|
| 算数 | 〇分数のわり算 〇データの見方 | 道徳 | 〇節度、節制 〇よりよい学校生活、集団生活の充実 |
| 社会 | 〇武士の政治が始まる 〇室町文化と力をつける人々 | 家庭科 | 〇思いを形にして生活を豊かに |
| 理科 | 〇みんなで使う理科室 〇水よう液の性質 | 音楽 | 〇和音の美しさを味わおう |
| 図工 | Oすてきな明かり | 総合 | Oスマイルプロジェクト |
| 体育 | ○マット運動○走り高跳び | 学活 | ○係活動 ○集会を計画しよう |

☆50m計測について

9日(月)に、10月の運動会に向けた50m走の計測を行います。当日は走りやすい靴で登校するようにお願いします。なお、雨天の場合は延期になります。(10日予定)

また、リレー選手の決定走は11日(水)または、12日(木)に行う予定です。(全員ではありません)

☆個人面談について

25日~10月1日で個人面談を行います。面談期間中は4時間授業です。下校時刻は、学校便りにてご確認ください。

☆夏休みの作品について

夏休みの子どもたちの作品を教室前に展示しています。12日の専科授業参観の日にご覧いただけます。展示期間は13日までです。

☆体育の学習について

今月の体育はマット運動です。まだまだ体育館は蒸し暑い日が続きますので、水筒を必ず持たせてください。安全に学習を行うために、髪の長いお子さんは結んで参加するようにお願いします。